

---

## **CELEBRACIÓN DE LOS 40 AÑOS DEL COLEGIO OFICIAL DE TRABAJO SOCIAL DE MADRID**

## **CELEBRATION OF THE 40TH ANNIVERSARY OF THE OFFICIAL COLLEGE OF SOCIAL WORK OF MADRID**

---

El pasado 28 de septiembre celebramos un evento que se enmarca en la celebración del 40º aniversario del Colegio, que nos acompaña durante todo este año. En esta ocasión, presentamos un documental en el que llevábamos tiempo trabajando, “40 años creando profesión”, en el que se recogen los hitos más importantes de esta andadura.

La cita fue en Hub Gobernador, un espacio informal que dio pie a disfrutar de los corrillos a los que estamos acostumbradas/os. El evento comenzó con la presentación de Belén Novillo García, vicedecana primera, que nos habló del documental, en el que “tomamos el testigo de todas las personas que construyeron Trabajo Social, con la responsabilidad de seguir creando retazos de la profesión”.

En este vídeo intervienen tanto miembros de la actual Junta de Gobierno como de pasadas juntas, miembros del equipo del Colegio y otras personas cercanas a la estructura colegial. Un documental en el que se habla de las distintas sedes del Colegio, las distintas luchas por las que hemos trabajado en estos 40 años (jefaturas de servicio Trabajo Social Sanitario o las ratios mínimas en Servicios Sociales), el trabajo con Marea Naranja, las distintas publicaciones científicas del Colegio, la transformación digital de los últimos años, el esfuerzo que supuso para Equipo y Junta de Gobierno durante la pandemia y cuarentena....

Más tarde, Daniel Gil Martorell, decano del Colegio, tomó la palabra para agradecer la asistencia a todas las colegiadas y colegiados que nos acompañaron, así como a instituciones y entidades que pasaron la tarde con nosotras/os. Asimismo, quiso recordar que las/os profesionales del Trabajo Social “no podemos trabajar solos, por eso tenemos un Colegio, por eso trabajamos con otras instituciones. Para luchar por los Derechos Sociales”.

Recordamos estos años con un ojo puesto en el futuro y en las dos celebraciones que se sucederán el año próximo: la Sexta Gala de Trabajo Social (con sus Premios a la disciplina profesional) y el 7.º Congreso de Trabajo Social de Madrid, que esperamos con ganas.

Para finalizar, Ana García Montero, vicedecana segunda, cerró la jornada agradeciendo una vez más la implicación de la colegiatura, Juntas de Gobiernos anteriores, Comisiones y Grupo de Trabajo, así como entidades colaboradoras e instituciones.

Amenizó la velada la cómica y actriz Patricia Galván, con un monólogo y un bingo, en el que participó la colegiatura.

Desde aquí agradecemos una vez más la asistencia de las colegiadas y colegiados que nos acompañaron, así como a instituciones (Ayuntamiento de Madrid, Comunidad de Madrid y Comisiones Obreras), entidades (Brokers 88, Canal de lo Social, EAPN-Madrid, Firma Quattro, Hartford, INTRESS, ONCE, Provivienda, Qida y Senniors...) y Universidades (Universidad Complutense, Centro Superior de Estudios Universitarios La Salle y Universidad Pontificia de Comillas).